



## Communiqué de presse

### **Coronavirus/Covid-19 : Mesures mises en place par la commune de Saint-Martin-d'Hères.**

Suite à l'intervention du Président de la République du jeudi 12 mars concernant la pandémie de Coronavirus, la ville a pris les dispositions nécessaires pour assurer la continuité de son service public tout en limitant la prolifération du Covid-19 :

- Une cellule de crise est activée depuis 3 semaines pour mettre en place toutes les mesures nécessaires en fonction de l'évolution de la situation et des préconisations gouvernementales.
- La fermeture des écoles et des structures petite enfance de la ville sera effective dès le lundi 16 mars.
- Tous les événements de la commune sont annulés jusqu'au 18 avril 2020, ce délai pourra être prolongé en fonction de l'évolution de la situation.
- L'heure bleue, l'Espace Culturel René Proby, le CRC Erik Satie et l'ensemble des équipements sportifs sont fermés à compter de ce jour et jusqu'à nouvel ordre. En revanche, les résidences d'artistes au sein de l'Espace Culturel René Proby sont maintenues puisqu'il n'y a pas d'accueil de public.
- La ville a pris la décision de maintenir l'ouverture des espaces de la Médiathèque, de Mon Ciné et de l'Espace Vallès dans le respect de l'application des gestes barrière et en assurant la non-promiscuité entre les personnes. L'ensemble des animations à destination du public dans ces équipements est annulé (café lecture, ciné-débat, vernissage...etc). Cette décision est susceptible d'être revue en fonction de l'évolution de la situation.
- La Maison communale, les structures de proximité et les marchés de plein air restent ouverts au public.

Dans la lutte contre la pandémie du Coronavirus, la ville est consciente de la nécessité absolue de soutenir les personnels de santé de la collectivité et des structures de soin Rocheplane et Clinique Belledonne, ainsi que les agents publics empêchés et obligés. Dès mardi 17 mars, une structure d'accueil destinée aux enfants (âgés de 0 à 12 ans) de ces professionnels sera ouverte à la maison de quartier Gabriel Péri.

Par ailleurs, le service communal hygiène et santé reste plus que jamais mobilisé.

En ces temps de crise sanitaire inédite, les valeurs de solidarité, d'entraide, de responsabilité individuelle et collective sont plus que jamais à l'ordre du jour.

Saint-Martin-d'Hères veille à accompagner chacune et chacun de ses habitants, et n'hésitera pas à apporter son aide aux communes voisines en cas de besoin.